

# LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA  
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Ferris Mencheta.

Año XXX.—Núm. 10.158

Valencia Jueves 11 de Julio de 1907

Oficinas: Miñana, 7 y 9

PRECIOS DE SUSCRICIÓN

A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

EN LA CAPITAL

UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3

PUERTO

TRIMESTRE, 4'50

PUNTO UNICO DE SUSCRICIÓN:

MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

PRECIO DE LOS ANUNCIOS

UNA PESETA LA LINEA

los reclamos para la primera plana

75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA

en la 2.ª y 3.ª plana.

25 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA

en la 4.ª plana.

Remitidos y escaques morosinos a precios convencionales.

## El Dr. Balanzá

ha trasladado su domicilio a la CALLE DE LAURIA, 30, segundo (ESQUINA A LA DE COLÓN).

## Notas de información

Sigue constituyendo la nota saliente en las Cortes la cuestión de los azúcares, que cada día parece apasionar más los ánimos. Como verán los lectores en otro lugar del periódico, ayer a última hora de la sesión en el Congreso hubo un incidente muy movido por la actitud del Sr. Urzáiz, que se mostró muy enojado ante la perspectiva de que recayera nueva votación en el asunto.

También entre los Sres. Urzáiz y Riu hubo un rozamiento, cruzándose frases muy vivas.

El presidente del Congreso, Sr. Dato, en cuanto terminó la sesión conferenció con los expresados Sres. Riu y Urzáiz, rogándoles que se dieran mutuas y amistosas explicaciones. Así lo hicieron aquellos, expresando que no habían tenido propósito de ofenderse, y que si alguna frase dura salió de sus labios, fue debido al calor de la discusión.

El Sr. Dato, en vista de estas manifestaciones, convino en que en la sesión de hoy daría cuenta a la Cámara de que dicho incidente había quedado solucionado con entera satisfacción de ambas partes.

«Pero no debió ser este incidente solo el que surgió a última hora de la sesión; de ayer, cuando esta madrugada telegrafió la Agencia Mencheta lo siguiente:

«El Sr. Dato ha visitado al Sr. Urzáiz en su domicilio. Conferenciaron largo rato. La policía vigila a los Sres. Urzáiz y Dato por tener a que ambos hayan concertado un lance.»

## Crónica extranjera

### La Liga contra el "Índice,"

Merry, soaric.

«El Observatore», fulmina internacional de católicos laicos contra el Índice continúa apasionando los ánimos en las altas esferas clericales. La condición de los jefes de ella, considerados hasta hoy como los más firmes sostenedores de la Iglesia, en sus respectivos países, contribuyen a que la alarma del Vaticano sea compartida por muchos políticos del catolicismo militante. Sin embargo, Merry del Val dice que no abriga temores.

«No habrá cisma—decía ayer sonriente—los católicos alemanes comprometidos en la tentativa, vendrán bien pronto a Roma a entonar el *Yo pecador*».

«El Observatore Romano», publica, por su parte, el artículo que anunciaba, ayer. Dice que la Liga ataca a los fundamentos de la Iglesia. Censura enérgicamente a sus inspiradores, y concluye con el siguiente párrafo:

«La reprochable pretensión que combatimos, ha nacido de un sentimiento de orgullo, característico de esa peste llamada modernismo.»

## De París

### Los sucesos de Portugal

París, 10.—El correspondiente de *La Liberté* en Munich atribuye a intrigas alemanas los sucesos de Portugal, sobre todo la explotación ante la opinión europea de los incidentes ocurridos. Añade dicho periódico que el Príncipe Leopoldo de Baviera ha dado apariencias de hecho importante a las pretensiones de D. Miguel de Braganza. Al propio tiempo ha hecho correr la voz de que éste mantiene relaciones cordialísimas con el Kaiser y el Emperador de Austria.

### Los alcaldes dimisionarios

Dicen de Perpignan que muchos alcaldes de la región han retirado sus dimisiones. En Narbonne el nuevo subprefecto ha tomado posesión de su cargo. La ciudad está en calma.

### El licenciamiento de reclutas

París, 10.—El Senado ha votado la ley concerniente al licenciamiento de reclutas de 1903.

## De Marruecos

### La guardia del Raisuli

París, 10.—*La Liberté* publica un telegrama de Tánger, diciendo que el Raisuli y Mac Lean continúan acampados en un sitio escarpado y casi inaccesible, situado en un monte inhabitado, que se halla a 50 kilómetros de Tetuán.

### Las kábilas contra Mac Lean

¿Qué hará el Maghzen?

Tánger, 10.—Ignórase qué causas impulsaron al Raisuli a internarse en las montañas de Beni-car. Se cree generalmente que obró así temiendo ser víctima de una traición de parte de las kábilas. Mac Lean, a lo que parece, sigue amenazado por las tribus, que recordando antiguos agravios, quieren matarle. El Raisuli, impotente para protegerle, le ha internado, tratando así de salvar su vida.

## Yankis y japoneses

### Lo que dijo Kamamoto

París, 10.—De Washington comunican que las palabras pronunciadas por el almirante japonés Kamamoto, juzgado a la Marina de los Estados Unidos, han causado un efecto enorme, siendo comentadísimas. Sobre todo las apreciaciones de los oficiales yankis son consideradas como una injuria gratuita. Dicese que es posible que algunos oficiales de la Marina yanki adopten una determinada actitud con el almirante japonés.

### Ap provisionándose

Londres, 10.—*The Evening Standard* dice que el Japon ha pedido a una fábrica de Chicago raciones militares en tal cantidad, que necesitará la ciudad entera estar produciendo constantemente durante tres meses, para satisfacer el pedido.

### Preparativos yankis

Londres, 10.—El gobierno yanki ha enviado torpedos y municiones a Manila y bahía de Subing, por ser estos puntos estratégicos en caso de rotura de hostilidades.

### Inquietud en Londres.—¿Por dónde irá la escuadra?

Londres, 10.—Las noticias que llegan de Washington, relativas al próximo envío al Pacífico de la escuadra americana del Atlántico, causan mucha inquietud en los círculos parlamentarios ingleses. Dicese en ellos que un conflicto entre yankis y nipones tendría resultados altamente perjudiciales para la paz del mundo. *The Daily Telegraph* publica un despacho de Washington en el que se dice que la flota no irá al Océano Pacífico por el estrecho de Magallanes, sino por el canal de Suez. Visitará, de creer estas noticias, las Filipinas y los puertos japoneses.

### Contra Roosevelt

Londres, 10.—Cablegrafían de Nueva York que aumenta en toda América el movimiento antirrufo. Son ya muchos los periódicos que combaten el *chauvinismo* de la prensa populachera y excita a los políticos a no provocar una guerra innecesaria. *The New York Herald*, siguiendo la táctica de su rival *The World*, publica ayer un artículo violentísimo contra los *gingos*. Dice que éstos, al empujar a la República a una lucha tremenda con los japoneses, cometen un verdadero crimen. Ataca a Roosevelt, acusándole de alentar estas campañas. «Bello fin de la presidencia de un hombre que por sus trabajos en favor de la paz alcanzara el premio Nobel!», dice con ironía el gran diario yanki.

## Noticias generales

Las autoridades judiciales de Madrid dieron ayer las órdenes oportunas para que el Sr. Nákens sea trasladado al penal de Ocaña. El Sr. Salmerón visitó al Sr. Maura para pedirle el indulto. Se dice que sobre este asunto se interpondrá al Gobierno. Muchas comisiones de republicanos y socialistas se proponen visitar también al gobierno para interesar el indulto. Después harán lo propio con el Sr. Salmerón, pidiéndole que se constituya en constante defensor de Nákens.

En un restaurant de los Viveros de la corte se celebró anoche, a las diez, el banquete con que ha sido obsequiado el director del *Mundo*, de Lisboa. La mesa presidencial fué ocupada por el festejado y los Sres. Vincenti, Soriano y Odón de Buen. Al banquete asistieron unos 50 comensales. A la hora de los brindis el Sr. Ayuso, en nombre de la comisión organizadora, saludó al Sr. Borjas. Los Sres. Vincenti, Soriano y Odón hablaron también, leyendo el primero algunos telegramas de adhesión de Lisboa y Oporto. El Sr. Borjas, muy emocionado, agradeció el obsequio que se le dedicaba.

Telegrafían de Salamanca que ha terminado la vista de la causa instruida contra el director del periódico *El Microbio*, habiendo sido condenado a tres años y seis meses y pago de una multa de 1.000 pesetas por las injurias lanzadas contra el director de la Compañía del Ferrocarril. Este ha perdonado las ofensas, y en su consecuencia ha sido declarada nula la pena.

Dicen de Irún que nueve décimos del número premiado con el *gordo* los posee un vizcaíno llamado Eduardo García Méndez. El otro décimo lo tiene un conductor de la Compañía del Norte llamado José Martínez.

Continúa enfermo de algún cuidado el general López Domínguez. Por esta razón no asistió tampoco ayer a la sesión del Senado.

En La Unión un tabernero llamado Antonio sorprendió a su esposa en amoroso coloquio con un individuo apodado «Indalo». El esposo burlado intentó apalearle, pero «Indalo» se abalanzó sobre él, asestándole cinco puñaladas. El tabernero quedó gravísimamente herido y el agresor se dio a la fuga.

Según telegrafían de Barcelona, se conocen algunos detalles de la conducta de Juan Rull. Por encargo suyo y previa promesa de entregarle 300 pesetas, se encargó un individuo de colocar la bomba, que explotó de la calle de la Boquería. Al pretender cobrar lo estipulado al tal sujeto, supo que Rull se le escondía, diciendo entonces a algunos correligionarios que en cuanto lo viera se cobraría los cuarenta duros a puñaladas. Rull estuvo cuatro o cinco días escondido, y al salir de casa supo la amenaza que sobre él pesaba, marchando seguidamente a ver al Gobernador, a quien dijo haber llegado a Barcelona un tremendo anarquista encargado de asesinar, con un puñal envenenado, al mismo Gobernador. «La única manera de solucionar esto—continuó—es ofrecerle un pasaje gratis para la Australia», y el Gobernador se lo facilitó al tremendo anarquista, que no era otro que el autor del atentado de la Boquería.

A Cáceres han llegado, procedentes de Aljucén (Badajoz), un chauffeur y dos caballeros ingleses heridos a consecuencia de que el automóvil que montaban chocó con un carro cerca de Mérida. Los viajeros fueron auxiliados y han podido llegar a Cáceres gracias a la caridad de los vecinos de Aljucén, pues el alcalde se negó en absoluto a socorrerles y a detener al carretero que guiaba el carro y les maltrató después del choque. El Gobernador ha ordenado que el chauffeur ingrese en el hospital en sala de distinguidos, y ha dado cuenta al Gobernador de Badajoz de la conducta del alcalde de Aljucén para que le imponga correctivo.

Comunican de Zafra nuevas noticias sobre el robo de 5.000 pesetas efectuado por cuatro hombres en la Venta de los San-

## Ascensión del «Alfonso XIII»

### Preparativos

Anunciamos oportunamente que hoy verificaría una ascensión en el globo *Alfonso XIII*. D. Antonio Enriquez con el distinguido *clubman* D. Alfonso Herrera y una bella señorita, con objeto de recibir el primero el título de piloto, condición indispensable para poder tripular un globo en el certamen que ha de celebrarse en la próxima feria.

A las cuatro de la mañana ha sido transportado el globo a la fábrica de gas Lebón del camino del Grao, y a las siete se han presentado los aeronautas, comenzando acto seguido los preparativos para llenar de gas el globo.

Este ha sido colocado en el último patio de la fábrica, y por medio de una tubería de caucho de unos 120 metros, que toma agua fluida del gasómetro más próximo, se ha realizado la operación. Varios operarios han ayudado a la colocación del monoglobo.

### El público

En la fábrica no se ha permitido la entrada más que a las personas que llevaban su correspondiente invitación. Aun así se ha visto concurridísima, especialmente de señoras y señoritas.

Por los alrededores presentaban los caminos y avenidas un bonito golpe de vista. Numeroso gentío tomaba posiciones para no perder ni un detalle de la ascensión.

El Alcalde Sr. Maestro ha estado presenciando todos los preliminares hasta la ascensión.

También hemos visto a varios concejales y diputados provinciales.

Un teniente de la guardia civil ha distribuido la fuerza por el interior y exterior de la fábrica, a fin de hacer guardar el orden al público. La policía municipal también se acampaba en la misma operación.

### Aclaración

A parte del público le habrá extrañado que el globo llevase el nombre de *Duque de Albuquerque*; éste fué su primitivo, cuyo letrero aun no se ha quitado, pero está bantizado por el Real Club de Madrid con el de *Alfonso XIII*.

### Lo que lleva

El globo, que ha tomado 1.600 metros cúbicos de gas, es de seda, de color amarillo, y presentaba un aspecto majestuoso.

En la cesta, que es de mimbre, a impermeable por dentro, llevaban los excursionistas un estetoscopio para medir las alturas, un barómetro, una brújula y un termómetro.

Además varias viandas para almorzar.

## FOLLETIN (23)

### El Conde de Laverne

«¡Socorro! ¡socorro!—gritaba el pobre abate—la señora condesa se está muriendo!»

El marqués acababa de abrir la puerta y se disponía a salir.

En aquel momento un hombre se precipitó en la sala; aquellas últimas palabras habían helado su corazón.

—¡Madre mía!—exclamó Gerardo de Laverne, corriendo hacia su madre y levantando en sus vigorosos brazos.

—¡Salvamos!—dijo la condesa.

«La pobre madre exhaló en un suspiro de triunfo todas las fuerzas que le quedaban: colgóse al cuello de Gerardo, se aferró a él con sus convulsivos dedos, quiso dar a su hijo un beso que espiró en el aire, y permaneció muda, insensible en medio de sus oraciones que habían acudido para prodigarle sus cuidados.»

Gerardo recorrió el salón con su mirada; vio en la puerta a Louvois que apretaba

aún la mano de Antonieta, y a quien la inesperada aparición del joven había clavado en el dintel; comprendió la escena que acababa de concurrir, y con la frente pálida, los ojos encendidos y los brazos cruzados, se dirigió hacia el marqués que le esperaba a pie firme.

Es el ministro Louvois—dijo, Jazmin al oído.

—Le ha reconocido ya—contestó Gerardo en voz alta, y deseaba saber por qué ha venido a mi casa, el señor marqués; por qué se apodera a viva fuerza de esa joven y por qué hallo a mi madre moribunda.

—Responded vos—dijo el ministro con fría altivez,—pero antes acordados de que hablais con vuestro superior; descubris teniente Laverne.

Gerardo se quitó el sombrero y se inclinó.

—Es verdad—dijo con los dientes apretados,—olvidaba que estoy en mi casa. Procuraré recordar luego.

—¿Con qué derecho os encontráis aquí?—continuó Louvois.—¿Ha regresado a Francia el ejército de Italia? ¿Dónde está vuestra licencia?

—Tengo más que mi licencia—contestó Gerardo,—el general Catinat me ha dado el orden de ir a Valenciennes, en cuyo punto le mandasteis dirigiros los partes, y me encuentro en el camino de Valenciennes.

—¿Estais encargado de un parte para mí y os deteneis en el camino, y aun no me lo habeis entregado?—dijo Louvois.

—Aquí está—replicó Gerardo sacando de su jubón un pliego de Catinat.

El parte contenía la relación de la batalla de Staffard, decisiva victoria que despojaba del Piemonte al duque de Saboya.

Louvois, impasible, leyó el parte en medio del silencio de todos, como si se hubiese hallado en su gabinete, y luego de terminada su lectura, dijo:

—El general Catinat asegura que habeis

prestado al rey grandes servicios; más deploradamente para vos, el crimen que acabais de cometer haciendo robar de su clausura a una religiosa, borra vuestros merecimientos. El rey decidirá.

—Ahora que habeis cumplido con lo que exige el servicio de S. M.—dijo Gerardo con voz en la que se leía la amenaza,—ahora que habeis recibido el pliego que tenia orden de entregaros, nada tengo que ver con vos, caballero, ni vos podéis exigir nada de mí. Estoy en mi casa, y os pido cuenta de vuestra conducta.

—Creo que me amenazáis—exclamó Louvois que sujetaba a Antonieta, mientras que la condesa tendía a Gerardo sus suplicantes manos.

—Si fúeisis caballero en vez de ser un gollilla—continuó Gerardo más y más agresivo, comprenderíais lo que quiere decir; pero no, sois un cobarde que intimidáis a las mujeres con vuestra escolta de arqueros.

—¡Hijo mío!—exclamó la condesa en el colmo del terror.

—Me insultáis, caballero—contestó el marqués pálido y frío en su terrible cólera.—No he venido para intimidar a nadie, sino para castigar el rapto y el sacrilegio, y como habeis faltado al respeto que debéis a vuestro superior, en nombre del rey, daos praso.

Gerardo contestó al marqués con un grito de rabia y puso mano a la espada. Louvois hizo una señal y los arqueros se acercaron a la puerta; la condesa se levantó, viva imagen de la desesperación y de la muerte, e imploró al marqués gracia para su hijo, no con la voz, pues de su pecho no salía ya sonido alguno, sino con gestos que hubieran enternecido a un tigre.

Jazmin, sobrecogido de terror, prorumpía en acentos inarticulados y junta las manos con desesperación; Amor enseñaba sus blancos dientes; y los criados, que se

habían armado, rodeaban a su joven señor.

—¡Salid de mi casa ó morireis los cinco!—gritó Gerardo indicando con la mano la verja del castillo—aun cuando debiera desplomar sobre vosotros la última piedra de la casa.

—Sea—replicó Louvois,—más no tardareis en arrepentiros de haber venido hoy a Laverne y de haber pronunciado las palabras que acabó de oír. Llevaos vosotros a esa dama—añadió dirigiéndose a los arqueros.

Antonieta contuvo con la mano a Gerardo, que intentó detenerla.

—¡Vuestra madre!—murmuró.

Gerardo volvió los ojos y quedó anonadado; la condesa, exánime, había caído en los brazos de Jazmin; la sangre subía de su corazón a sus labios, en los que aparecía una espuma rojiza.

Louvois salió con la joven.

—¡Adios!—dijo Antonieta.—¡adios!

—¡Nos volveré nos a ver!—repuso Gerardo, medio loco, entre aquellos dos sufrimientos.

—¡Si—gritó el marqués,—nos volveré nos a ver!—y salió del castillo con su lúgubre escolta.

La condesa sintió entonces que la vida la abandonaba, y estrechando convulsivamente ambas manos de Gerardo, arrodillada junto a ella, dijo con voz apenas inteligible:

—Hijo mío, tendréis un terrible enemigo, pero te dejo un apoyo. Dame una pluma... papel... Sostén mi mano... pronto, pronto... ¡Permitid que pueda escribir, Dios mío!

Un acceso de tos le cortó la palabra; el pañuelo que llevó a sus labios quedó manchado de sangre. Los criados, poseídos de dolor, corrían azorados de una parte a otra exhalando gritos de desesperación.

—¡Ah!—murmuró la infeliz madre cuyos ojos se oscurecieron, no oigo, no veo... ¡y no

podré salvar a mi hijo! He de morir sin decirle...

Jazmin le cogió la mano; pero no era ya el cándido pescador de truchas ó el vendedor de cerezas: el pálido rostro del abate se hallaba surcado de lágrimas, en sus ojos brillaban la inteligencia y el valor.

—Es inútil que lo sepa—dijo la condesa enjugando el helado sudor que inundaba su frente.

—¿Por qué?—preguntó la señora de Laverne—admirada de la repentina transformación de Jazmin.

—Por que lo sé todo, y esto basta. La condesa se incorporó vivamente, sus pupilas se dilataron, sus labios se entreabrieron con estupor.

—¡Lo sabeis!—exclamó, ¡vos!... ¿cómo desde hace veinticinco años, señora, contestó con sencillez el abate.—Iré a verla y le recomendaré a Gerardo; podeis descansar en paz.

—¡Ah! ¡justo Dios!... amigo mío...—balbuceó la condesa.

Luego, poseída de loca alegría—exclamó estrechando contra su pecho la cabeza de Gerardo:—¡Hijo mío!

Aquel grito fué su último suspiro; exhaló su alma con aquel último beso.

Sus dos manos, muertas ya, separáronse al caer, Jazmin se apoderó de una, Amor se puso a lamer la otra.

Anonadado Gerardo, cayó de rodillas junto al cadáver de la condesa, cuyos ojos apagados habían quedado fijos en el retrato de la marquesa de Maintenon.

IX

Los calzones de monseñor de Harlay

El matrimonio del rey y de la marquesa de Maintenon, del cual hablaba con tanta

Antes de la ascensión
A las nueve y cinco minutos ya estaba el Alfonso XIII tirando de las amarras...

La ascensión
A las nueve y diez minutos ha penetrado primeramente en el cesto el Sr. Herrera...

El descenso
El Alfonso XIII ha descendido a las once y quince minutos en la partida del Realongo...

Regreso de los aeroplantas
A las cinco treinta y cinco de la tarde se han apeado los intrépidos aeroplantas en la calle de la Paz...

La otra ascensión
Como quiera que el Alfonso XIII no ha sufrido desperfecto alguno, la segunda ascensión la verificarán el domingo próximo...

Noticias locales
Aunque el termómetro ha llegado hoy a marcar 32° en su máximo al sol, la temperatura media no ha sido a la sombra...

En la causa que sigue el juzgado de San Vicente sobre lo ocurrido en el Ayuntamiento el 17 de junio, han declarado hoy los concejales Sres. Mira y Llopis...

Se encuentra en esta ciudad el penitenciaro apostólico de San Juan de Letrán, celebrando de un diploma pontificio con que Su Santidad ha distinguido a la obra de las Escuelas del Ave María...

El Sindicato Gremial, continuando su campaña contra el proyecto de los azúcares, telefonó ayer a los Sres. D. José Canalejas y D. Angel Urzáiz lo que sigue:

Identificados con el diputado que en la sesión del Congreso interpretando las aspiraciones del Sindicato Gremial a la oposición del proyecto ley azúcares, y vista la oposición que usted está haciendo...

Por la secretaría de esta Universidad han sido expedidos los títulos de Bachiller de los Sres. D. Juan Lloret, D. Juan Hummer, D. Alejandro Verdú, D. Ricardo Calzad, D. Vicente Bolufer, D. Romualdo Rodríguez, D. José Pérez, D. Vicente Chulifá, D. Antonio Reyna, D. Delphin Martí y don Lorenzo Rubio.

La Comisión provincial ha celebrado sesión esta mañana, acordando adherirse al Congreso odontológico, que en breve se celebrará en nuestra ciudad e invitar a los congresistas a que visiten los establecimientos provinciales. También ha informado varios expedientes.

Para atender a su quebrantada salud, a primeros del próximo septiembre dejará la dirección de su clínica de enfermedades de los ojos el oculista de Santa Bárbara D. Vicente Rodríguez. Sirva como aviso a sus clientes que quieran utilizar sus servicios.

La Sociedad Filantrópica de Voluntarios Veteranos de la Libertad de Valencia celebrará junta general ordinaria el domingo próximo, a las diez y media de su mañana, en la Universidad literaria. Lo que se hace saber a los señores socios para su asistencia.

El señor delegado de Hacienda ha recibido orden de la Dirección, de devolver a D. Higinio Galiana 41'55 pesetas, ingresadas de más en el Tesoro.

Esta mañana han sido conducidos al Campo Santo los restos mortales de la angelical señorita doña Carmen Ferrer Navarro, siendo acompañados hasta la plaza de San Agustín por una sección de ancianas de las Hermandades de los Pobres, el clero parroquial de los Santos Juanes y numeroso y distinguido duelo, presidido por el director espiritual de la finada, D. Mariano Llisterri y su hijo D. Práxedes.

La atribulada madre y hermanos de la bonísima Carmen se han visto rodeados de sus numerosos amigos, que asociándose a su dolor han acudido a consolarlos.

Dios habrá otorgado a la finada en la eterna bienaventuranza el premio que tiene reservado a los justos, y concederá a los que la lloran los consuelos que necesitan en estos momentos.

Reiteramos nuestro sentido pésame a tan distinguida familia.

SOMATOSE. Reconstituyente de primer orden. Estimula en alto grado el apetito. Líquida de gusto seco y dulce.

Los días 13 y 14 del actual se celebrará en el cercano pueblo de Burjasot una solemne fiesta a la Virgen del Carmen con arreglo a este programa:

El sábado a medio día vuelo general de campanas. Al anochecer pasacalle y luego reparto de raciones a los pobres, dándose a cada uno de ellos una cuarta de carne, tocino, una morcilla, arroz, garbanzos y pan.

El domingo al amanecer vuelo de campanas. A las ocho y media se trasladará procesionalmente la nueva imagen de la Virgen desde la casa de doña María Marzo al templo parroquial, cantándose a toda orquesta, dirigida por el maestro Giner, la misa imperial de Gounod con dos motetes, tomando parte los profesores Alonso, Domínguez, Amorós, Estellés y otros. Predicará el sermón el P. Salvador de la Madre de Dios.

Al alzar a Dios se dispararán muchos morteretes, con un engruallat de más de mil. Después será trasladada de nuevo en procesión tan preciosa imagen al oratorio de la señora de Marzo, cantando la misma orquesta y coros una gran Salve, y disparándose una descomunal traca, que rematará en lo alto del campanario de la parroquia. Por la tarde, de cinco a siete, la banda de la Vega dará un concierto musical frente a la fachada del oratorio, finalizando con otra larga traca.

Benimarfull. Véase en la 4.ª plana.

Se halla vacante en el Instituto de Jovellanos de Gijón una plaza de profesor ayudante con destino a la sección de estudios elementales de comercio, cuyo cargo se ha de proveer por concurso con arreglo a las disposiciones vigentes. El plazo para la presentación de solicitudes termina a los 20 días del en que la Gaceta publique el anuncio de la vacante.

Muebles sin competencia, precios y buen gusto todos estilos. F. Gómez, Ruzafa, 19. Especialidad en mesas billar.

Noticias militares. Ha pedido colocación en destino activo el comandante don Leandro Belda Cortell.

Por la plaza se han dado instrucciones a los regimientos de Mallorca y Guadalupe referentes al traslado de cuarteles.

Se ha remitido a la superioridad una relación de los gobernadores y comandantes militares que hay en las diferentes plazas de la región.

Se ha concedido licencia para el extranjero al teniente retirado D. Tomás Carvajal López.

Ha pedido mejora de retiro el capitán D. Pedro Alcázar Vergara.

Ha sido destinado a la comandancia de artillería de Cartagena el capitán D. Leopoldo Ibarreta e Iturralde.

El teniente de artillería D. Francisco Vallador y Diaz ha sido destinado al 11.º montado.

Se le ha concedido la cruz de segunda clase con pasador de Industria Militar al comandante de artillería D. Antonio Martín Torrente.

La Sociedad humorística valenciana La Rialla celebrará mañana, a las nueve de la noche, junta general ordinaria, por primera y segunda convocatoria, para tratar asuntos de gran interés.

El muy conocido BICARBONATO DE SODA QUIMICAMENTE PURO, del farmacéutico TORRES MU, San Marcos, 11, MADRID, se vende en cajitas pequeñas y en LATAS MAS ECONOMICAS, a 5 PSETAS, que se remiten por ferrocarril francas de porte a la estación de destino.

Una comisión del gremio de alquiladores de carruajes de lujo, formada por los señores Bertolin y Pons, ha visitado a las autoridades, y con objeto de evitar que aprovechando el viaje a nuestra ciudad de la infanta doña Isabel se cometan los abusos que en otras ocasiones se han censurado, han ofrecido que prestarán el servicio de carruajes con un 25 por 100 de economía al precio fijado por Ramón Mollá.

Esta noche a las nueve se verificará en la plaza de Toros la prueba oficial del alumbrado eléctrico instalado en la misma para dar funciones nocturnas.

D. Francisco López, especialista en enfermedades del aparato digestivo, ha trasladado su domicilio a la calle de la Paz, entrada por la de la Cruz Nueva, núm. 1.

En el camarín de Nuestra excelsa Patrona la Virgen de los Desamparados han contraído esta mañana matrimonio la hermosa señorita María de los Desamparados Novella y Amorós del distinguido señor D. Enrique Costa Font, capitán de Artillería, siendo apadrinados en tan solemne acto por D. Manuel Sapiña, tío del novio y doña Desamparados Amorós, madre de la contrayente, y asistiendo como testigos los señores D. Manuel Llopis Sapiña y D. Eduardo Domingo París y autorizando el acta el señor juez del distrito del Mar.

Después de la ceremonia religiosa las familias de los contrayentes se han reunido en el domicilio de los padres de la novia, donde se les ha servido un espléndido lunch con la distinción peculiar de la casa Eugenio Burriel.

Los recién casados, a quienes deseamos dichas y venturas, han salido en el expreso de Barcelona.

¿Quiere usted un buen servicio fúnebre? La Soledad, 20, Avellanar, 20. Tel. 519.

En el tren-correo de Madrid ha venido hoy el don Sr. Crujeada y Ros.

En el expreso de Barcelona han salido los Obispos de Pamplona y Seb de Urgel, D. José López de Mendoza y D. Juan Bautista Benloch.

Las personas que sufren de neurastenia, anemia, raquitismo, gripe, afecciones de la piel, etc., encontrarán en el ELIXIR VINTRO un tónico y reconstituyente de primer orden y un remedio contra la debilidad nerviosa. Se vende en las farmacias de Valencia.

Bajo la presidencia del señor delegado de Hacienda se han celebrado hoy cinco juntas administrativas para fallar otros tantos expedientes de defraudación a la renta de alcoholes. Dos fallos han sido absolutorios, dos condenatorios y uno se ha suspendido para ampliación de prueba.

Los Gramófonos Cuesta, por su fiel reproducción de los discos, gozan gran aceptación entre los aficionados inteligentes. Salón Cuesta, esquina a la calle de la Erquilla, en la droguería de San Antonio y Bazar Hernández, calle de la Paz. Pídanse catálogos gratis.

En los escaparates del comercio de don Rafael Conejos se ha expuesto un magnífico retrato al óleo de nuestro estimado amigo D. Antonio de Pereda, hecho por el distinguido artista D. Federico Morera, que ha justificado una vez más la reputación que disfruta.

Nuestro particular amigo D. Luis Valls, especialista en enfermedades de la piel, secretaría y de la matriz, durante el verano tendrá abierta su consulta de 10 a 1 y de 6 a 8, en su Clínica, Palau, 14, bajos, frente a la Administración Central de Correos.

Mañana continuará el abono en la plaza de Toros para las corridas de feria, y hoy se ha visto muy animado, habiendo concurrido muchísimos aficionados.

El próximo sábado se inaugurará el alumbrado eléctrico con una magnífica novillada económica, en la que tomarán parte los matadores Gordet, Gabardito y Rubio, despachando seis Campanillas. El alumbrado será magnífico, resultando el redondel como si fuese de día.

Desde el próximo domingo 14, la Compañía General de Tranvías establecerá, con carácter discrecional por razón de las obras que se realizan, el servicio de jardineras directas a playa desde la Glorieta. La primera jardinera saldrá desde dicho paseo a las ocho y la última de la playa a la una, y por la tarde se reanuda el servicio a las cuatro.

El vapor pesquero Avispa vendió ayer unos 15.000 kilogramos de pescado al precio de una peseta el kilogramo. Por la noche marchó para Barcelona, con el objeto de realizar el resto del cargamento. Según nuestros informes, dicho buque volverá a este puerto con otro cargamento de pescado en los días de la próxima Feria, siendo de esperar que el precio de venta sea tan económico o más que el que rigió en las transacciones de ayer, lo cual redundará en beneficio del público.

La Unión Ciclista Valenciana efectuará el próximo domingo carreras de bicicletas en la carretera de Madrid a Castellón, trayecto comprendido entre Caart de Poblet y Buñol, consistiendo los premios en cinco objetos de arte, regalo el primero de «Arte y Sport» y los restantes de varios señores socios. La salida se dará en Caart a las cinco y media de la mañana, terminando la carrera tres horas después.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde el diputado a Cortes primer secretario del Congreso D. Carlos Castell y las familias de D. Joaquín Llorens y don Silverio Barceló.

De interés para todos
Una comida abundante se digiere sin dificultad con una encharada de Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos, poderoso tónico digestivo, de agradable sabor, completamente inofensivo aunque se use años seguidos, y que pueden tomarlo el mismo el enfermo del estómago que el que está sano, a la vez que las aguas minero-medicinales, y en sustitución de ellas y de los licores de mesa, pues evita las enfermedades del tubo digestivo por ser útil como preventivo.

Cultos para mañana:
En el Patriarca, a las nueve y cuarto misa conventual, Miserere y adoración de la Sagrada Reliquia de la Cruz de Nuestro Redentor.

En el Salvador, a las diez misa conventual con exposición; por la tarde a las cinco ejercicio de Pasión con sermón y Miserere.

En Carmelitas, a las cinco misa de descubrir; a las siete la del ejercicio del mes que se consagra a Nuestra Señora del Carmen y a las nueve y media la solemne; por la tarde a las seis ejercicio sexto del novenario con sermón por el P. Salvador de la Madre de Dios.

En el convento de San José, a las cinco de la tarde ejercicio con exposición en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

En Santos Juanes, a las siete misa de Comunión con plática en la capilla de Nuestra Señora del Pilar; por la tarde a las seis ejercicio con exposición y sermón.

En el Hospital, a las ocho misa y ejercicio del novenario a San Enrique.

En la parroquia de San Miguel y San Sebastián, a las seis misa y ejercicio del novenario al beato Gaspar Bono.

En las monjas de San Cristóbal, a las seis de la tarde novenario al titular con sermón por D. Rafael Marin.

En la parroquia de la Santísima Cruz principia el novenario a Nuestra Señora del Carmen. A las siete misa con órgano, y a las seis y media de la tarde meditación, trisagio Mariano, sermón por D. Francisco Peñarroja, Salve y gozos.

Doña Josefa García Serrano
D. Francisco Bernia Ruiz
que fallecieron el 12 de julio de 1905 y 7 de abril del presente año, respectivamente
R. I. P.
Sus hijos y demás familia lo participan a sus amigos por si se dignan asistir a alguno de dichos actos religiosos, por lo que les quedarán altamente reconocidos.

La conservación del vino en verano

La acción continua del calor sobre los vinos produce en éstos modificaciones o alteraciones graves.

El vinicultor está obligado por dicha causa a vigilar los vinos encerrados en sus bodegas durante el estío.

En Francia estos cuidados son hoy obligatorios, toda vez que por la nueva ley contra el fraude, los medios preventivos o los procedimientos curativos no son admitidos en muchos casos.

Conviendrá, por lo tanto, que el cosechero pruebe o cate a menudo sus vinos para conocer el buen estado de los mismos, y en caso contrario detener desde su principio la alteración que haya podido descubrir en ellos.

Ahora bien, es preciso no olvidar que los vinos poco alcohólicos o los que conservan algo de azúcar sin descomponer, están expuestos, si no se toman serias precauciones, a picarse o agriarse cuando la temperatura es muy elevada.

Para evitar estos males se aconseja colocar los vinos en cuevas o bodegas suficientemente frescas y a una temperatura media constante entre 10 y 12 grados.

Desgraciadamente, en los locales donde se conservan los vinos, el termómetro marca en general temperaturas más elevadas.

En este caso es necesario buscar los medios de reducir esas elevadas temperaturas. Durante la noche debe establecerse una corriente de aire. Por el día se taparán herméticamente los ventiladores y se cerrarán las puertas; si fuese necesario se regarán los suelos y tejados y también se mojarán los toneles o se les cubrirá con paja húmeda.

Combinando estos varios procedimientos, se conseguirá un resultado satisfactorio. En general, será conveniente, en el interior de las bodegas, colocar los recipientes de los vinos en la parte Norte, que es siempre más fresca.

Las fermentaciones que pueden desarrollarse, hasta en los buenos vinos, con los primeros ardores del sol, podrán detenerse, azufrando el líquido por el agujero o abertura del recipiente o también trasegando el vino a otros recipientes bien azufrados y en los casos extremos utilizando la pasteurización.

Será necesario vigilar los mismos recipientes que pueden comunicar sabores desagradables a los vinos. Los trasiegos, en estos casos, evitarán las alteraciones.

La enfermedad de la poussa ataca, en verano, a los vinos. Cuando se destapa el recipiente donde está contenido el vino enfermo, se desprende un gas produciendo ruido. Un trasiego y más tarde una clarificación podrán ser suficientes para evitar la pérdida del vino.

Para terminar diremos que en verano será prudente rellenar los recipientes o azufrarlos para que el aire caliente no altere los vinos.

Concurso de novelas

La Biblioteca «Patria» abre su segundo concurso de novelas españolas e hispano-americanas, bajo las condiciones siguientes:

Tema 1.º Novela corta en castellano.—Primer premio, 1.000 pesetas.—Segundo premio, 500 idem.—Tercer premio, 250 idem.

Tema 2.º Novela corta escrita en catalán.—Primer premio, 1.000 pesetas.—Segundo premio, 500 idem.—Tercer premio, 250 idem.

Tema 3.º Traducción castellana, de novela corta no traducida hasta el día, de autor catalán, valenciano, gallego, vascongado, etc.—Primer premio, 500 pesetas.—Segundo premio, 250 idem.—Tercer premio, 100 idem.

A los originales de las traducciones deberán acompañarse, dentro de la plática, las autorizaciones y cesión a la Biblioteca «Patria» de derechos a los autores traducidos.

El plazo para la remisión de trabajos termina en 31 de diciembre de 1907.

Los trabajos se remitirán al director de la Biblioteca «Patria», paseo del Prado, núm. 30, entresuelo, Madrid, acompañando además, bajo sobre cerrado, el nombre del autor, señas de su domicilio y el lema de la obra que se inscribirá también en dicho sobre.

Nuevo «Papel VALENCIA»

Dentro de breves días se pondrá a la venta el NUEVO «PAPEL VALENCIA». Este papel es elegante, cómodo, confiable, con un estuche en relieve, y con dos departamentos y en cada uno llevará una clase de papel, con objeto de facilitar al consumidor el empleo para el uso de la mañana y la noche.

RECLAMO.—Esta marca lleva en la mayoría de los libros un número que dará derecho a una de las primeras suertes del último sorteo de cada mes, consistiendo en pesetas 25, 20 y 15.

Los retratos disponibles para el cambio de las 25 cuartillas del famoso «Papel Valencia Artístico», son los de Sorolla, Buscaño, Bello, Lope, Giner, Serrano, Ibañeta, Borda, Pilar Martí, Marina Gurina, Josefa Asins, Paqueta Ramón y Banda Municipal.

Sección religiosa

SANTOS DE MAÑANA.—San Juan Gualberto, abad y confesor.

OUARENIA HORAS.—Continúan en la iglesia del convento de PP. Carmelitas; se descubren a las 5 y se reserva a las 7:30.

ADORACIÓN NOCTURNA.—Nuestra Señora del Rosario.

CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Pilar, en Santos Juanes.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY
TEATRO PIZARRO.—La Favorita.—A las 9.

FUNCIONES PARA MAÑANA
TEATRO PIZARRO.—Otello.—A las 9.

Pérdida

Se ruega a la persona que se haya encontrado un reloj de oro, de señora, que se extravió el día 8 por la mañana por las calles del Almudín, Leña, (interior de la Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados), Miguelite y Zaragoza, lo presente en la calle del Almudín, núm. 1, en donde se le darán más detalles y una buena gratificación, por tratarse de un recuerdo de familia.

PARCK HOTEL

Situado en la carretera de Burjasot (BENICALAP)
Pintoresca barriada formada por higiénicos hoteles con jardines y toda clase de comodidades.

Magníficas avenidas plantadas de árboles. Teléfono público. Aguas potables abundantes y de inmejorables condiciones.

Se venden hoteles, construidos y a medio construir y se construyen en por encargo. Modelos diversos de hoteles.

Pedro Domecq

JEREZ DE LA FRONTERA
CASA FUNDADA EN 1730
Vinos y Aguardientes estilo Gogúac

Representante en Valencia y su provincia D. Tomás J. Fernández Boussinet, calle Pícol y Gensís núm. 1, Valencia.

Máquina

Venta de una máquina de vapor, sistema Maquinista Valenciana, fuerza de 6 caballos. Calle de Espinosa, núm. 11

Asociación valenciana de Caridad

Bajo la presidencia del Sr. Sanchis Bergón se reunió ayer tarde la junta directiva de la Asociación valenciana de Caridad, ocupándose de asuntos administrativos y de varios detalles conducentes a perfeccionar la organización de la asistencia a los pobres socorridos, que ascienden a más de 400.

La junta está haciendo los mayores esfuerzos para que los mendigos de Valencia, los verdaderos pobres de solemnidad, los que no pueden ganarse el sustento, estén tan perfectamente atendidos cual en ninguna otra población de España y del extranjero.

Hoy disfrutaron los 400 y pico de pobres de tres comidas, consistentes: el desayuno, a las ocho, de un panecillo y una onza de chocolate; a las doce un plato de cocido, paella, estofado, potaje, arroz con mariscos o arroz con legumbres, variado, media libra de pan y vino algunos días, y a las seis de la tarde cena compuesta de tocino con tomate, morcillas con cebolla, idem con patatas, sopas con huevos o tocino con cebolla y media libra de pan.

Además, en días determinados se les dan extraordinarios.

Una comisión especial que ayer fué nombrada, está organizando otros servicios, entre ellos alquiler de viviendas, ropas y baños, todo lo cual se proponen ultimarlos antes de la próxima Feria.

Los forasteros que visiten estos días nuestra ciudad notarán indudablemente la desaparición de las legiones de mendigos que en años anteriores invadía a todas horas las calles y los paseos, y podrá ver a dichos pobres perfectamente atendidos en todas sus necesidades, a cuyo efecto la junta invita a los forasteros y a los valencianos a que visiten la casa social e inspeccionen la cocina y todas las dependencias.

Sin embargo, una gran parte del vecindario, debido a la clásica apatía, no contribuye a obra tan meritoria, como lo prueba el hecho de que el número de suscritores no excede de 3.225—(en una población de 204.000 habitantes)—elevándose la recaudación mensual a 2.900 pesetas.

Las anteriores cifras, tratándose de la caritativa Valencia, son verdaderamente incomprensibles, y justo es que se apresuren a suscribirse por unos cuantos céntimos al mes, los que no contribuyen a obra tan humana y sientan cariño al prójimo.

Los sentimientos caritativos se han de demostrar con hechos.

Información municipal

La comisión de Policía urbana ha acordado desestimar el permiso solicitado por D. José Giner para reedificar la casa número 4 de la calle de Cuarte...

El Alcalde Sr. Maestre, después de firmar los asuntos del despacho ordinario, se ha trasladado al Gobierno civil, almorzando con el Gobernador Sr. Pérez Moso.

El viernes próximo llegará de Barcelona el candelabro de alumbrado mixto adquirido como vía de ensayo por la comisión de Alumbrado. Esta se reunirá uno de estos días para acordar el sitio en donde ha de instalarse.

El comandante de la brigada de Bomberos ha pasado un día al presidente de la comisión, declinando toda responsabilidad por el deficiente servicio que dará durante la Feria.

El Alcalde ha impuesto un correctivo al inspector de la Guardia municipal del distrito de la Misericordia, por no haber dado parte de haberse hundido un parador que causó desperfectos en un carro.

La subasta que estaba señalada para el día 13 del actual, de enagenación de un solar de la calle de Cirilo Amorós, ha sido aplazada para el día 27, a las doce.

En la sesión del lunes próximo se dará cuenta al Ayuntamiento de un dictamen de la comisión de Consumos pidiendo el cumplimiento de lo dispuesto en la cláusula adicional 8.ª del contrato de arriendo, para lo cual propone las siguientes bases:

1.ª Que en todos los tranvías se fije un anuncio autorizado por la Alcaldía, copiando íntegra la referida condición 8.ª, que obliga al arrendatario a montar el servicio en forma para que los viajeros puedan adueñarse sin bajar de los tranvías las especies que lleven, cuyos derechos no excedan de 50 céntimos.

2.ª Que el pasajero que invite a satisfacer más de 50 céntimos por los derechos de las especies que conduzca, no descenderá inmediatamente del carruaje ni verificar el adeudo en el fiato correspondiente, incurrirá en la multa de dos pesetas la primera vez, y la que tenga a bien imponerle la Alcaldía dentro de los límites legales, si fuera reincidente.

3.ª Que si invitado un viajero a descender del carruaje para verificar un adeudo superior a 50 céntimos resultare de la comprobación que inmediatamente ha de verificarse en el fiato, que evidentemente no debió habersele obligado a bajar del tranvía, se impondrá al dependiente la multa de 2 pesetas la primera vez y la que tenga a bien imponerle la Alcaldía dentro de los límites legales, si fuera reincidente, respondiendo subsidiariamente la empresa arrendataria de las multas impuestas a los dependientes.

4.ª Que se fije en todos los tranvías la tarifa que ha de regir, con los tipos máximos que pueden adueñarse.

Advertencias
1.ª La Guardia municipal de punto en los fiatos será la encargada de hacer cumplir lo dispuesto y formular las denuncias a la Alcaldía.

2.ª Las bases 2.ª y 3.ª se considerarán como adicionales a las ordenanzas municipales, a fin de poder exigir las oportunas responsabilidades.

3.ª Solo se admitirá en los tranvías el peso que autoricen llevar las respectivas empresas, a pesar del tipo máximo fijado en la tarifa que ha de regir, ya que aun en este peso está en armonía con los 50 céntimos de derechos establecidos, no es posible que las empresas lo autoricen, con perjuicio de las mismas y de los viajeros.

La Feria de Julio

Ayer continuó la sesión de la Junta de Feria del Ateneo Mercantil suspendida el día anterior por lo avanzado de la hora. En esta reunión el presidente dio cuenta del resultado de sus gestiones en Madrid. Anunció que el gobierno había ofrecido (ya están dadas las órdenes) enviar a Valencia el crucero Lepanto y los torpederos números 1 y 15.

También se dio cuenta de que el vocal de la Junta de Feria D. Bartolomé Hernández ha conseguido del arrendatario de consumos, Sr. Salmón, que las 1.440 palomas que dicha Junta ha adquirido para el certamen de tiro, y que desde la estación del Central de Aragón se trasladarán a Benimámet, sean introducidas en la capital sin pagar el impuesto de consumos.

En el teatro de Pizarro se celebrará en uno de los días de la próxima semana una función a beneficio de la Feria, en la que tomarán parte, entre otros artistas, la señora doña Virginia Alverá y D. Manuel Lloréns. Han ofrecido su concurso para esta función varias sociedades.

La comisión de Certamen musical ha acordado nombrar una comisión para que visite al inspector principal de la Compañía del Norte en Valencia, a fin de ver si es factible que el tren que conduzca a la Banda de la Guardia Republicana se detenga en el paso a nivel de la calle de Ruzaña, donde se organizará la comitiva, que recorrerá las calles siguientes:
Pl. y Margall, Sagrario de San Francisco, Sangre, San Vicente, plaza de la Reina, Peris y Valero, cuartel de Artillería, fábrica de Tabacos, Príncipe Alfonso (lado izquierdo), Pintor Sorolla, Bajada de San Francisco, calle de San Vicente y plaza de Mariano Benlliure.

En la sesión del Ayuntamiento del lunes próximo, se dará cuenta de un dictamen, proponiendo se traslade a Tarragona una comisión de señores concejales para recibir a la Banda municipal de París.

El Alcalde, con el presidente y el vicepresidente de la comisión de Batalla de Flores, Sres. Paredes y barón de Alcahalí, han visitado esta tarde a varias familias, invitándolas a que tomen parte en la Batalla.

Parece que el señor marqués de Benicarló piensa dar un té en su suntuosa morada, en honor de la infanta doña Isabel.

El Sr. Maestre ha rogado al Sr. Lázaro para que, como jefe del partido conservador, tome la iniciativa en la constitución de una junta de elementos monárquicos para organizar festejos en honor de la infanta doña Isabel.

Parece que presentarán carruajes en la Batalla de Flores los Círculos Conservador y Liberal y el señor marqués de Cáceres. Del boceto del de este último se ha encargado el artista Sr. Pinazo.

La Comisión del Ateneo Mercantil, que con los señores Alcalde y Clemente Lamuela, recibieron el encargo de visitar al Sr. Santomá, al objeto de recabar facilidades para la celebración de la fiesta de los globos, ha cumplido esta mañana su misión. El Sr. Santomá ha dado explicaciones de carácter técnico, para demostrar que es absolutamente imposible que el festejo se celebre en el cauce del río, y se ha ofrecido incondicionalmente para todo lo que pueda redundar en beneficio de los fines que persigue la comisión.

Esta, en vista de lo expuesto por el señor Santomá, se ha trasladado al camino del Grao, visitando algunos locales, donde pudiera verificarse la ascensión de los ocho globos, no encontrando ninguno apropiado.

El asunto se tratará en Junta general.

A la hora de cerrar esta edición, hallábase reunida la comisión de Batalla de Flores del Ateneo Mercantil para juzgar el concurso de construcción y adorno de carruajes para dicho festejo. Se han presentado más de 100 bocetos.

También se ha reunido la comisión de Fuegos artificiales, abriendo los pliegos de los concursantes.

Sucesos

Atropello.—El automóvil del señor conde de Villamar ha atropellado esta mañana, cuando iba en seguimiento del globo del Sr. Enriquez, en la calle de las Avellanas, a una niña de 11 años.

Conducida al dispensario de la Cruz Roja, le ha sido apreciada una contusión en el costado derecho.

Después de curada ha sido trasladada a su domicilio.

Detenciones.—La policía ha detenido a cinco marineras que esta mañana han promovido un escándalo fenomenal en un tranvía del Grao.

Una de ellas ha mordido a otra, y el señor Gobernador le ha impuesto 25 pesetas de multa y a cada una de las compañeras.

También ha detenido a un ratero, que ha ingresado de quincena en el Abanico.

Robo.—De un coche de segunda del tren mixto ascendente, cerca de Silla, le han robado a un viajero una maleta, que contenía algunas alhajas y otros efectos.

La Guardia civil está efectuando pesquisas para descubrir al ladrón.

Tribunales

Hurto.—Procedente del juzgado del distrito de Serranos se ha visto hoy en la sección primera una causa instruida contra Carmelo Escot González, por hurto.

Ha sido defendido por D. Gabriel Navarro.

Contrabando.—Ante el mismo tribunal ha comparecido un vecino de Chelva llamado Pedro Corino Vázquez, por contrabando de tabaco, habiendo informado en este juicio los letrados D. Andrés Pinó, en defensa del procesado, y D. Alberto Díaz Brito, en representación del Estado.

Estafa.—En la Sala segunda se ha visto una causa sobre estafa, incoada contra J. C. V., que ha sido defendido por D. Jacinto Talens.

Imprenta de J. Guix

MIÑANA, 7 y 9
En este establecimiento se confeccionan con esmero y prontitud cuantos trabajos tipográficos se encarguen.

Surtido material para la edición de toda clase de obras.

PRECIOS ECONÓMICOS

J. GUIX.—MIÑANA, 7 y 9

GRANJA MORODER, MONCA DA, Leche de vaca a domicilio. Litro 45 céntimos, medio litro 25. Depósitos: Comedias, 4, Palomar, 18 y Ferreteria de don E. Ferrer, Barcas, 1.

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA
Las Cortes.—Final de las sesiones de ayer

Senado.—Los ministros de la Guerra y Estado y el Sr. Maura contestan al señor Díaz Moreu. El Sr. Maura dice que los deberes de gobierno le impiden seguir el camino que el Sr. Díaz Moreu ha emprendido. El Estado Mayor Central y la Junta de defensas estudian éstas y propondrá las que deban llevarse a efecto.

El Sr. Allendesalazar protesta de lo dicho por el Sr. Díaz Moreu y afirma que no hay pacto secreto de ninguna clase en el convenio últimamente celebrado. El Gobierno continúa—no se ha comprometido a nada que no sea conocido de todos. Rectifica el Sr. Díaz Moreu y se levanta la sesión.

Congreso.—Reanúdase la discusión sobre el proyecto de ley sobre los azúcares. Rectifican los Sres. Riu y Bergamín.

Interviene en la discusión el Sr. Gómez Acevo, y dice que en el proyecto se advierte la tendencia intervencionista del gobierno. Añade que con dicho proyecto no prosperará la industria azucarera, pues sólo se trata de establecer un monopolio que impedirá el desarrollo de la misma.

La contestó el Sr. Osma, manifestando que de no aprobarse el proyecto se tendría que modificar el capítulo de gastos del Presupuesto general, desbaratando por completo la labor económica del gobierno. Añade que a pesar de esta declaración, el gobierno no hace del proyecto cuestión política, dejando libre a la mayoría para expresar su opinión con entera libertad.

Interviene en el debate el Sr. Burell. Dice que sería preferible que el Gobierno estableciese francamente el monopolio para los azúcares, porque así se recaudaría más millones. El proyecto—continúa—es una especie de privilegio para algunos fabricantes. Censura que no se protegiera con tanto interés a los pobres emigrantes del vapor Heliópolis, que se dirigían a las islas Hawái.

El Sr. La Cierva exclama: ¿Qué tiene que ver eso con los azúcares?

El Sr. Burell: Ya se le dirá a S. S. signada ó no relación.
El Sr. La Cierva: Dígame ahora S. S.
El Sr. Burell: Pues que el Gobierno sólo se preocupa en proteger a los ricos y en olvidar a los pobres. (Ruidos y protestas.)

El Sr. La Cierva protesta también de las manifestaciones del Sr. Burell.

El Sr. Osma interviene de nuevo, defendiendo el proyecto y empleando los argumentos expuestos anteriormente. Puesto a votación el voto particular del Sr. Riu, es desechado.

El Sr. Urzaiz defiende después su voto particular, pidiendo la supresión del artículo 2.º. Protesta de la anterior votación, por creerla antirreglamentaria. El Sr. Dato muéstrase disconforme con lo manifestado por el Sr. Urzaiz, y dice que todo lo que se discute debe votarse.

El Sr. Urzaiz insiste en sus manifestaciones, y el Sr. Riu protesta de las palabras de aquél y dice que está deshecho porque ve que no le sigue la mayoría. Niega el Sr. Riu que la anterior votación haya sido antirreglamentaria, y dice que, a pesar de ello, retira el voto particular.

Promuévese un ruidoso incidente entre los Sres. Riu y Urzaiz, cruzándose frases gruesas que dan motivo a protestas y a que el presidente agite la campanilla. Oyense fuertes voces, y las protestas arrecian de tal modo, que originan un gran escándalo. De un lado a otro van denuestos y frases punzantes, y la campanilla presidencial es impotente para contener las pasiones desbordadas, costando gran trabajo restablecer la calma. Inmediatamente se da cuenta del voto particular del Sr. Pi y del dictamen favorable al mismo, pidiendo que la Cámara lo tome en consideración.

El voto particular del Sr. Pi al art. 2.º del proyecto de ley sobre los azúcares, está redactado en el sentido de que sean comprendidas en el mismo aquellas fábricas que se están construyendo ó en vías de construcción y hayan adquirido ó encargado la maquinaria necesaria para la fabricación de azúcares.

Conferencias telefónicas

Madrid 11, 15 15

„El imparcial“
Se ocupa, censurándolos, de los planes económicos del Sr. Osma.

Dice que la desgravación de los vinos la compensa con nuevos gravámenes para los azúcares, billetes de ferrocarriles, alquileres de casas, cédulas personales, etc., que harán más difícil el problema de la vida.

„El Liberal“

Ensalza el acto realizado por los tribunales de justicia de Portugal negándose a conceder validez legal al decreto de Franco, sobre cobranza de las pequeñas deudas.

„Es un acto—escribe—de hermosa independencia que revela en Portugal la voluntad de vivir.“

Lo demás, pese a Juan Franco y a un rey deseoso de que se le paguen sus deudas en un plazo más ó menos breve, ya vendrá de añadidura.

„El País“

Señala la coincidencia de los solidarios con Rull.

„Esto demuestra que los solidarios han pecado de lijeros en sus juicios respecto al terrorismo y que de ellos no podrá decirse como de los gobernadores de Barcelona que erraron por exceso de buena fe.“

La perspicacia de los solidarios que acusan sin fundamento al conde de Romanones de hallarse de acuerdo con un radical a quien no tenían derecho a deshonrar, deberían haberla empleado en conocer mejor a Rull.

Consejo de ministros

En el domicilio del Sr. Maura se han reunido esta mañana a las ocho los ministros en Consejo.

Ha durado la reunión cuatro horas. Al salir nos ha dicho el Sr. Ferrandis que había informado a sus compañeros de Gabinete del resultado de su reciente visita a Cartagena.

Nos ha dicho que había sometido a la aprobación de sus compañeros un proyecto de transferencia de crédito para poder continuar los trabajos en el crucero Catalina y otros, solucionando la crisis obrera. El proyecto ha sido aprobado.

El Sr. Ferrandis se pondrá de acuerdo con el Sr. Osma para la redacción del correspondiente proyecto de ley.

Parece que se examinaron varios expedientes de carreteras y ferrocarriles transpirenaicos que quedaron aprobados, aunque sobre ello han guardado los ministros reserva absoluta.

El señor marqués de Figueroa nos ha dicho que nada se había tratado en Consejo del indulto del Sr. Nakens, y que como él permaneció el día de ayer en La Granja, ignoraba lo de la visita del Sr. Salmerón para tratar de este asunto, y no sabe tampoco si le visitará hoy.

Nos ha dicho también que ayer puso a la firma del rey una combinación del personal de la magistratura.

El Consejo se ha ocupado en el examen de los debates parlamentarios, tratando de las dificultades para suspender las sesiones ante la obstrucción de las oposiciones al proyecto de azúcares.

Estal la reserva que han guardado los ministros sobre este asunto, que han negado haber tratado de él en Consejo.

„La Gaceta.“

Publica las siguientes disposiciones: Reglamentando el nuevo régimen de los penados de Melilla.

Reglas para los maestros que aspiren a nuevos títulos administrativos. Recordando a los gobernadores las disposiciones para acabar con la flojera. Declarando caducadas las condecoraciones cuyos interesados no han satisfecho los correspondientes deberes a la Hacienda.

Madrid 11, 16 15.

Elecciones parciales

El Sr. La Cierva nos ha dicho que convocará a elecciones parciales de diputados para el 5 de agosto próximo, por Torreña de Mongri y Peñaranda de Bracamonte.

Accidente ferroviario
Entre Cercedilla y Segovia ha descarrilado un tren de mercancías por descuido del guarda-agujas.

Han resultado heridos el maquinista, un fogonero, el guarda-aguja y un guardafreno.

Contra los catalanes

Oviedo.—En vista de la actitud adoptada por los catalanes contra el proyecto de ley sobre los azúcares, que tantos problemas resolvería en esta región, se ha celebrado una reunión importante, acordando telegrafiar al Sr. Osma, rogándole mantenga dicho proyecto a todo trance.

La Cámara de Comercio se ha reunido también, acordando interesar a los señores Maura y Osma para que sostengan el proyecto, por los beneficios que reportará a la agricultura, minería y obreros en general.

Además acordó enviar entusiasta felicitación a la Cámara de Comercio de Zaragoza por sus recientes acuerdos.

Cotización

Madrid 11, 18 15.

En el corro se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 82'60. Los francos: 150.000 a 12'30, 375.000 a 12'25 y 375.000 a 12'20. Las libras, 1.250 a 28'20. Las obligaciones del Empréstito a 101'60. París, a 92'50.

Nombramiento

Ha sido nombrado director del Gabinete de Ciencias naturales de la Universidad de Valencia D. José Benedito.

LAS CORTES

Madrid 11

Congreso

Comienza la sesión a las tres y media, bajo la presidencia del Sr. Dato.

Bastantes diputados en los escaños. Las tribunas desiertas. En el banco azul los Sres. Maura, La Cierva, Osma y marqueses de Figueroa y Estella.

Antes de aprobarse el acta los señores Urzaiz y Riu hacen algunas aclaraciones acerca de las palabras que pronunciaron ayer y que motivaron el incidente conocido.

El Sr. Urzaiz protesta de las informaciones de los periódicos acerca del incidente de referencia, asegurando que contienen inexactitudes y exageraciones, tergiversando los conceptos, base del incidente.

Declara que tiene alto concepto de la moralidad y de la neutralidad del Sr. Riu. Este protesta también del giro que se ha dado a sus palabras en las informaciones de los periódicos y retira las que pudieran haber contrariado al Sr. Urzaiz.

El Sr. Dato agita fuertemente la campanilla y da por terminado el incidente. Habían pedido la palabra durante las anteriores aplicaciones los Sres. Canalejas y Francos Rodríguez, que se quedan sin hablar.

Se aprueba el acta. El Sr. Gómez Acevo pide un estado de las cantidades recaudadas por diferentes conceptos en varias provincias durante el año de 1906.

El Sr. Osma ofrece traer dicho estado a la Cámara. El Sr. Lombardero aboga porque se aumente el sueldo a los jefes y oficiales de la reserva, equiparándolos en condiciones a los de la escala activa.

El Sr. Primo de Rivera, al contestar al orador, comienza dirigiendo cariñosas saluciones a la Cámara. Afirma luego que no pueden estar en las mismas condiciones los que pertenecen a una y otra escala.

Recoge el Sr. Lombardero la salutación del señor marqués de Estella é insiste en sus manifestaciones. El ministro de la Guerra rectifica, y no obstante ver en el asunto grandes dificultades legales, ofrece estudiarlo.

El Sr. Salaberri lamenta la frecuencia con que se conciertan duelos de los que se ocupa la prensa, y pregunta su opinión al señor ministro de Gracia y Justicia, ya que se trata de un delito previsto y penado en el Código penal.

Afirma el señor marqués de Figueroa que en estos delitos entienden los tribunales ordinarios, y ofrece escitar el celo del ministerio fiscal para que no queden impunes. El señor marqués de Villaviciosa de Asturias lamenta las deficiencias de la ley de caza, y pide su reforma.

El Sr. González Besada ofrece presentar en breve un proyecto de ley, en el sentido indicado por el señor conde de Villaviciosa. Orden del día. Muchos diputados se acercan al banco azul y conversan con los Sres. Maura y ministros.

Esto dá origen a ruidos y risas. El Sr. Dato, a fuerza de campanillazos, disjuncta los grupos.

Se reanuda el debate sobre el proyecto de azúcares. Se toma en consideración el voto particular del Sr. Nougés.

El Sr. Riu y Torres consume el segundo turno en contra de la totalidad. Continúa la sesión.

Senado

Abre la sesión el Sr. Azcárraga a las 4 menos 20. Los bancos y las tribunas se hallan desiertos.

Se admite al ejercicio del cargo al senador por Jaén D. Vicente de la Parra.

Se aprueba el dictamen referente a expedientes.

Se toman en consideración varias proposiciones de carreteras, entre ellas una de Alcoy a Yecla, y se levanta la sesión, que apenas si ha durado diez minutos.

Desde Barcelona

Barcelona 11, 17 10

El terrorismo

La policía ha realizado investigaciones en la barriada de Sans, relacionadas con el atentado contra los Sres. Cambó y Salmerón.

Ha sido detenido un sujeto llamado Rafael Riera, dueño de un café de la carretera de la Bordeta, que frecuentaba Juan Rull.

EXTRANJERO

La casa Ansaldo

Roma 11.—Ha marchado a Madrid el señor Perrone, administrador de los astilleros Ansaldo, para tomar parte en la subasta para la construcción de los nuevos buques.

En el arsenal no hay trabajo. Si las gestiones fracasan habrá necesidad de despedir a los obreros.

El Japón y los Estados Unidos

Londres 11.—El almirante Kamanoto ha conferenciado con el ministro de la Guerra.

Niega éste que haya motivo para la ruptura de hostilidades. Es inexacto que el Japón haya pedido explicaciones a los Estados Unidos acerca de lo ocurrido en San Francisco.

Formidable explosión

Berlín 11.—En el hotel Nema, de Joanerberg, hubo formidable explosión de dinamita.

No hay más detalles. Únicamente se sabe que hay muchos heridos.

Periodista condenado

Lisboa 12.—Se han visto en juicio los seis procesos instruidos contra el director O Paraiso.

Ha sido absuelto de cinco y condenado en uno a 240 reis de multa y pago de los sellos y costas.

La pila del Dante

Roma 11.—Practicando escavaciones en la iglesia de San Juan de Florencia han sido hallados fragmentos de una artística pila en la que se supone recibió el Dante el agua bautismal.

El Gobierno ha encargado su restauración a un eminente arquitecto.

Cotización oficial

Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

Madrid 11, 17-30.

4 por 100 interior en mes. . . . . 82'50
4 por 100 interior . . . . . 82'57
Amortizable 5 por 100. . . . . 101'75
Banco de España. . . . . 448'00
Tabacaleras. . . . . 398'00
Cambios París. . . . . 12'20
Cambios Londres. . . . . 28'20

Paris 11.

4 por 100 exterior. . . . . 92'50

Azucareras, 84'50, 000'00, 42'50.

BELTRAN.

Bolsa de París

11, 2 tarde.

4 por 100 exterior (excupón). . . . . 92'50
3 por 100 Renta francesa. . . . . 97'37
4 por 100 interior. . . . . 75'70
5 por 100 Ruso (1906). . . . . 86'95
Río-Tinto. . . . . 2.088'00
F. C. Norte (excupón). . . . . 272'00
F. C. Alicante. . . . . 382'00
Buffelsdoorn. . . . . 4'00
Versement. . . . . 4'45

Sección amena

En un tranvía:
Una señora.—Doy a usted las gracias por haberme cedido su puesto. Es usted muy galante.
Gedeón.—Nada de eso, señora. Es un deber que tenemos para con el sexo débil. Algunos hacen esto solamente cuando la mujer es joven y hermosa; pero yo lo hago con todas indistintamente.

La educación de un príncipe.
—Hablemos ahora—dice el preceptor—del emperador Caligula. ¿Qué sabe de él vuestra alteza?
El príncipe guarda el más absoluto silencio, en vista de lo cual el maestro añade:
—Perfectamente, alteza. Mientras menos se hable de este soberano, mejor.

En un teatro de provincias:
—¿No ha reparado usted que los cortistas son todos gordos?
—Es una medida económica del empresario; ganan lo mismo que los flacos y llenan más la escena.

CHARADA

—Oye, Antonio, prima-tres este tomo de Jacinto, en el cual dice que trata de una-dos-tres-cuatro-cinco. —La cuestión una-dos-tres es una materia grave; ¿por qué se pondrá a escribir de una cosa que no sabe? —Escucha, prima-tres-cuatro (esta prima acuatada), y luego se lo devuelves diciéndole que te agrada. Te lo pido por favor y fiado en tu bondad, pues ya sabes que me une con él estrecha amistad.

Solución a la anterior: Papeleta.

Imp. de José Guix, Miñana, 7 y 9.

Comercio de tejidos del Pais y Extranjeros de Rafael Conejos: calle de San Vicente, 16 y 18

Extraordinaria rebaja de precios en todos los artículos de primavera y verano

Artículos para Caballeros

- PAÑERÍA de entretiempo de todas clases, de 18 REALES traje en adelante. CHALECOS fantasía alta novedad. DRILES del país y extranjero para trajes. ALPACAS inglesas para americanas y trajes. CEFIROS, batistas y percales para camisas.

Los artículos rebajados se venden al contado.

Artículos para señora

- LANAS del país y extranjeras para vestidos. ALPACAS inglesas para vestidos, sayas y sobretodos de viaje. CEFIROS vicuña y percales para blusas, batas y vestidos. BATISTAS bordadas y caladas y plumetis, alta fantasía. VESTIDOS y blusas bordadas en corte de fabricación Suiza, última novedad, desde 14 REALES en adelante.

El extracto de Malta del Dr. Greus tiene, entre sus componentes, los siguientes:

Diatasa, substancia que tiene la propiedad de digerir los alimentos feulentos como el pan, el arroz, la patata, etc., por lo cual es tan poderoso digestivo como los fermentos gástricos; Dextrina, que es el primer término de la transformación digestiva de los féculas...

EXTRACTO DE MALTA PURISIMO DEL DOCTOR GREUS

Es un riquísimo alimento, al propio tiempo que un poderoso digestivo pues perfectamente concentrado y esterilizado, tiene aumentado todo el valor nutritivo y digestivo de la mejor Malta de cebada con que está preparado con todo esmero y pulcritud.

El extracto de Malta del Dr. Greus tiene los principales aplicaciones y usos siguientes:

A título de factor digestivo, para facilitar las digestiones, y especialmente las de los alimentos feulentos. A título de factor nutritivo, contribuye por sí al sostenimiento de los organismos débiles y enflaquecidos, tónicos, etc.

Antes de tomar la Dentina.



Ya no temáis los estragos que causa la dentición difícil de vuestros pequeños; sin ninguna molestia, con el uso de la DENTINA CANIZARES les brotarán rápidamente fuertes y sanas dentaduras, cesandoles el Vómito, Dolores de vientre, Inflamación y toda clase de diarrea.

Caja-estuche, UNA peseta.-Venta farmacias y droguerías y en la Farmacia y Laboratorio de Cañizares. Abierta toda la noche, Caballeros, 63, Valencia

Después de tomar la Dentina



JABÓN RAY DE HUEVO DE GALLINA PRIVILEGIADO. Compagnie Ray-Berlin. Includes an illustration of a rooster.

BALNEARIO DE BENIMARFULL

Médico-Director: Dr. D. José Llisterri.-Administrador: D. Salvador Climent. AGUAS SULFHDRIDICO-SULFUROSAS, NITROGENADAS, CLORURADO-SODICAS

Estas aguas son las más indicadas para la curación completa del herpetismo, sífilis, escrofulismo, infantilismo y constituyen un verdadero específico de acción rápida y segura para la curación de los padecimientos del aparato digestivo por crónicos que sean.

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA. Salidas fijas todos los domingos, a las 11 en punto de mañana, por los vapores de la COMPANIA VALENCIANA DE NAVIGACION.

Alhama de Aragón gran Balneario de Guajardo. Instalado con todos los adelantos modernos. Cura eficazmente: Reuma, Neuralgia, Neuralgias, Enfermedades del corazón de origen nervioso y reumático.

LA MAS ALTA TASACION. Compra-venta mercantil "LA MODERNA" calle de Cubells, núm. 1. Es la que más conviene, por su alta tasación; Ropas, muebles, alhajas, pianos, etc.

Chocolate Lencosa BARCELONA. Superior a todos los demás y de sabor muy agradable. Da venta en ultramarinos y confiterías.

Subasta. Con intervención del corredor de número D. Carmelo Muñoz, plaza Enearrestu, núm. 3, y presidente de cierta testamentaria, se subastará y rematará, las posturas fuesen aceptables el día VEINTE Y DOS del actual, a las once horas, en el despacho del notario don Francisco Barado, plaza Almoína, número 5, entresuelo, la finca siguiente:

DINERO económico. Se facilita a militares, empleados, comerciantes y propietarios. Se facilita en hipotecas, desde el 4 1/2 por ciento. Hay para vender casas en la capital, chalets y casas de verano, con jardines, huertos de naranjos, manzanas y solares. Además se encarga de la compra-venta de toda clase de fincas y colocación de capitales con verdadera garantía, que producen de 15 a 20 pesetas, al mes, cada mil pesetas.

Subasta

Procedente de cierta testamentaria se saca a la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día doce del corriente mes de Julio, a las once horas, en el despacho del notario de esta capital don Vicente Sancho-Tello, calle Travesía del Miguelete, núm. 1, y con intervención del corredor colegiado D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Aravere, núm. 2, las siguientes fincas:

- En término de Puzol 1.ª Seis hanegadas y dos cuarterones de tierra huerta, en la partida del camino de Valencia; lindantes: por N., herederos de D. Mariano Amigo, por M., Vicente Sancho-Tello, por S., el camino de Valencia, y por E., la acequia de Moncada. Enseñará esta finca uno de los arrendatarios llamados Miguel Sancho (a Jopa), del indicado pueblo. 2.ª Dos hanegadas y dos cuarterones de tierra huerta, en la partida de Antón; lindantes: por N., Manuel Ruixó, por M., herederos de D. Andrés Gargallo, por E., herederos de don Mariano Amigo, y por P., Vicente Carbonell. Su arrendatario, Francisco Almenar, de Puzol, la enseñará. 3.ª Cinco hanegadas de tierra huerta, en la partida de la Fuente; lindante: por N., la fuente de Borbotó; por M., Acequia del Rollat, por E., tierras que pertenecen a D. Ramón Arana, y por P., el camino de Moncada. Su arrendatario, Margarita Marco, de Borbotó, la enseñará.

En Burjassot 1.ª Tres casas contiguas, señaladas con los números 75, 77 y 79, en la situación en la calle de la Cruz de San Juan, cada una de planta baja con corral. Las enseñará uno de los inquilinos llamados Antonio Aguilera. Los títulos de propiedad y las condiciones que tienen que seguir para la subasta están de manifiesto en la notaría, y el corredor entrará del precio, contribución, etc., etc.

Venid

Que en este Comercio se venden todos los géneros a la mitad de su precio.

Chitas de raso a 0,25 pesetas pieza, terciopelos negros a 0,45 pieza, botones novedad a 0,05 docena, piezas adorno a 1 peseta, bordados clase superior 0,70 la pieza, amanzas para sombreros 0,75, cintas a 1,20 centímetros, etc., etc., y setas vara, tubovine 0,50 pieza, galones seda negros bordados 1,75 pieza, velos sembro 0,75, cintas de hilo a 1 peseta la docena, de piezas surtidas en todos los anchos, sobacos, guantes, etc., etc., sin olor a 0,75 el par, polvos arroz-velutina, clase superior, de piel de España, hilas, violetas, heliotropo a 0,40 caja, y en clase extra 0,60, jabón Piel de España, la caja de 3 pastillas a 4 pesetas, a 1,25, tocas y púas de pelo de cabra, desde 3 pesetas una, en adelante, cintas de seda de todas clases, pasamanerías, galones, tules, y plisés, telas de aplicación, púas, etc., etc., etc., etc., y toda clase de adornos y novedades para señora, a precios baratísimos. Calle de Serranos, núm. 8, principal, Paquetaría de San José.

Oro y plata

Se compran alhajas y otros objetos de oro y plata usados, a precios ventajosos. Esta antigua y acreditada casa continúa dedicada a la compra de galones finos y monedas de oro y plata falsas, pagándolas por todo el valor que ellas mismas, sobacos para fabricar guano. Razón: en el Grao, plaza Atarazanas, núm. 8, 2.ª

OCASION

Por ausentarse su dueño, se vende una bonita casa, chalet de recreo, con jardín, de nueva construcción, situada en Burjassot, calle de Pilar Martí, antes Primavera; junto a la estación del ferrocarril de la Gran Vía y cuatro casitas de moderna construcción, junto al paso nivel de Burjassot. Razón: calle Temple, 9, bajo, Valencia.

Molino harinero

Hay uno para alquilar en Puebla de Valldona. Detalles en esta ciudad, Maldoado, 18, de 9 a 12.

Traspaso

Por traspaso de local a la calle de la Navata, núm. 25, (a quince a la calle de la Navata), se traspasa el que la Sociedad Anónima «La Fabril Valenciana» tiene en la calle Torno de San Cristóbal, número 4. Para tratar, en el mismo local, con las Oficinas de la Sociedad, Gracia Esteve, D. P.

Carruaje

Se vende un magnífico facón, capota de cuatro sientos. Razón: calle Samaniego, 18, Bartolomé Olmos, cochero.

Agentes propagandistas, se necesitan para trabajar el seguro popular de enfermedades de comisión, calle Beneficencia, 19, 2.ª 4.ª

Aprendices

de 14 años, faltan en los talleres de L. Larana, calle Sevilla, (Ruzafa).

Meritorio

Se necesita para oficinas importantes Sociedad, un meritorio que tenga buena fama de lealtad y que sepa algo de contabilidad. Contrará pronto sueldo. Ind. l. presentará sin buenas referencias. Dirigirse Colón, 26, entresuelo, de diez a once.

Regalado

Puede decirse que es todo lo que hay a la venta en el Auxilio, calle Ruzafa, 02.

Bétera

Se vende una casa pequeña, en el centro de la población, calle del Horno Viejo. Para más detalles informará en la misma, el corredor Vicente Aloy.

Motor a gas

Se vende un sistema OTO nacional, fuerza de cuatro caballos, está en muy buen uso y se dará por módico precio, por tener necesidad de poner fuerza mayor. Razón y puede verse en marcha, en la calle de Buen Orden, letra C, junto a la calle de Fresquet.

Compañía Valenciana DE NAVIGACION

SERVICIO REGULAR DE VAPORES Entre España, Francia e Italia para carga y pasajeros

VAPORES ASTURIANOS

Itinerario: Gijón - Melillón González

COMPANIA SEVILLANA

Itinerario: Gijón - Melillón González

Para Hull

Austria (Wilson Line) cargará el sábado 13 del actual.

Servicio de vapores rápidos Para Avilés (directo)

El Margarita saldrá el 17 del corriente añadiendo cargo para Gijón y Oviedo, cargando en San Juan de Nueva.

Enfermedades del corazón

El único tratamiento experimental, es el CARDIQUINA DEL DR. SU-BIRA, nuevo producto vegetal de efectos sorprendentes para curar todas las enfermedades del corazón. Depósito en Valencia, farmacia de San Antonio.

Gran almacén de coches de lujo

de compra, venta y cambio de carruajes de todas clases de Mariano Andreu. Coches nuevos, seminuevos y usados. Carridos de media portilla y cerrados, Hernán Cortés, 16, interior.

Agentes con buena comisión, y necesitan. Ind. l. presentarse en ser activos y tener persona que responda de sus gestiones. Dirigirse Colón, 26, entresuelo, de 10 a 11.

Chalet

Se alquilan los alios 6 bajos, de un bonito chalet situado en el camino de Burjassot, con corral y jardín. Razón: calle Caballeros, 24, escultor.

Pianos

Erard, Pleyel, Gaveau y Chavier, auténticos a 450 reales mensuales, alquileres desde 40 reales. Hay un usado, casi nuevo, de 700 reales. Pizarro, 21, bajo.

Compañía de vapores de Viñuesa de Sevilla

Nuevo Valencia saldrá de este puerto el 15 de julio, directo para Barcelona, y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

El Castilla

saldrá de este puerto el 15 de julio, directo para Málaga, Cádiz y Sevilla, admitiendo carga y pasajeros.

Para Hull

Austria (Wilson Line) cargará el sábado 13 del actual.

Servicio de vapores rápidos Para Avilés (directo)

El Margarita saldrá el 17 del corriente añadiendo cargo para Gijón y Oviedo, cargando en San Juan de Nueva.

Enfermedades del corazón

El único tratamiento experimental, es el CARDIQUINA DEL DR. SU-BIRA, nuevo producto vegetal de efectos sorprendentes para curar todas las enfermedades del corazón. Depósito en Valencia, farmacia de San Antonio.

Gran almacén de coches de lujo

de compra, venta y cambio de carruajes de todas clases de Mariano Andreu. Coches nuevos, seminuevos y usados. Carridos de media portilla y cerrados, Hernán Cortés, 16, interior.

Agentes con buena comisión, y necesitan. Ind. l. presentarse en ser activos y tener persona que responda de sus gestiones. Dirigirse Colón, 26, entresuelo, de 10 a 11.

Chalet

Se alquilan los alios 6 bajos, de un bonito chalet situado en el camino de Burjassot, con corral y jardín. Razón: calle Caballeros, 24, escultor.

Pianos

Erard, Pleyel, Gaveau y Chavier, auténticos a 450 reales mensuales, alquileres desde 40 reales. Hay un usado, casi nuevo, de 700 reales. Pizarro, 21, bajo.

ALQUILERES

Se alquila de un año una casa, en el paseo de la Pechina, frente a San Pedro Pascual, con 20.000 palmos de terreno edificado; se pueden proyectar 2 edificios de cocher con 1 motor, para cada industria que se halle instalada en el mismo local. También hay fuerza de vapor si se necesita. Razón: plaza de Mosses Sorrell, núm. 3, entresuelo.

Se alquila un espacioso piso principal, en la calle de Colón, y a la plaza del Píedro, bien decorado, cuarto de baño, y con toda clase de servicios domésticos. Razón: Colón, 41, portería.

Se alquila en la calle de las Avellanas número 22, duplicado, un piso principal y un entresuelo, por el precio de 12 y 3 resles respectivamente. Informar: en la portería.

Se alquila una planta baja con despuesas, buenas luces y ventilación, propia para industria, almacén, tienda o imprenta. Guillermo de Castro, 48.

En la calle de Santa Paloma, núm. 7, se alquila un segundo piso, en muy buen estado y recién pintado, compuesto de 3 dormitorios, 2 salidas, recibidor espacioso, comedor con un cuarto y cocina, por el precio de 5 duros al mes, las llaves en la planta baja.

Se desea un caballero para tratar en 3.ª en familia. No es necesario de huéspedes. Félix Pizarro, 16, 2.ª

VENTAS

Se vende un carruaje, jardinería y un caballo, que se quiere montar para el día 15 de julio. Calle de Félix Pizarro, 1, duplicado.

Se vende un Landeau, con ruedas de goma, moderno. Salvá, 6 y 8.

Propio para montar despacho, se vende un magnífico escritorio, con escritorio, varios escritorios. Detalles Escorial, núm. 9 1.ª

Se vende un milord nuevo, con ruedas de goma y una jardinería, nueva de última novedad. Razón: calle Guillermo de Castro, 69, duplicado.

NOVIANOS

Una viuda, de 43 años, lacte de 3 meses, desea criar en casa de los padres, y una labradora de la huerta y otra de Valencia, para criar en su casa. Razón: en la calle de la Verdura, número 3 bajo, detrás de la calle de las Avellanas.

Pérdida

Se ruega a la persona que se haya encontrado un paquete con los resguardos de veinte y ocho números de acciones de la Compañía Valenciana de Gijón, que se extrajo anteaer, y desde las oficinas de dicha Compañía, presente de media, hasta el Palacio Arzobispal, lo presentará a su dueño en la calle de Ausias March, núm. 4, 2.ª y dándole más señas, se le dará una buena gratificación.

Consultor Urbano

Administración de fincas rústicas y urbanas. Esta casa se encarga de hacer la liquidación mensual, como también adelantado dinero sobre los meses que se desean. Hay en venta, casas, solares y terrenos de capital, tierra huerta, secano y huertos de naranjos de 10, 14 y 16 años, y otros solares en la capital, Masafull y otros pueblos. Razón: Peris y Valero, (antes Paz), núm. 20, entresuelo.

Sombreros

Se reforman a precios económicos, calles del Llop, 3 y 6, entresuelo, derecha.

Colegio de niñas

Se traspasa uno bien acreditado y en buenas condiciones. Informar: en la portería, calle de Félix Pizarro, número 2, cuarta puerta.

Arriendo

Se arrienda un huerto de 3 hanegadas, cercado de pared, con sasca de labrador y dos hanegadas, en un terreno situado en la capital, cerca de Montolivet. Darse razón: Isidro Odoner, habitante en el molino del Vallador, huerta de Ruzafa.